

Ökumenische Kirchenband connected



Wir, die ökumenische Kirchenband connected mit, Marie Breßlein, Thomas Strumberger und Klaus Steiner aus dem Neuffener Täle stellen uns vor. Wir bereichern mit unserer Musik die unterschiedlichsten Veranstaltungen, Gottesdienste, u.v.m.

www.connected-kirche.de

Marie Breßlein: In der aktuellen Zeit fehlt die Musik in der Kirche. Die Bestimmungen verbieten es zu singen, doch für viele gehört das einfach zum Gottesdienst dazu. Wir versuchen mit connected, diese Lücke zu füllen und den Leuten mit Musik eine Freude zu machen. Es ist jedes Mal schön zu sehen, wie die Musik Herzen erfüllen kann und den Gottesdienst zu einem Fest werden lässt. Jeder Auftritt ist für uns und alle Besucher etwas ganz besonderes, es entwickelt sich eine wunderschöne Atmosphäre und jeder kann Gott auf seine eigene Weise näherkommen. Wir als Band wachsen immer mehr zusammen und freuen uns.

Thomas Strumberger: Große und kleine Glaubensfragen, alte und neue Fragen, katholische und evangelische Fragen, alte und junge Fragende. Diese Bandbreite in Verbindung mit Kirche, Glauben und Musik ist immer wieder neu spannend und bringt mich Protestant so unserem Schöpfer und seiner Schöpfung Takt für Takt näher. Unsere 36.000 Jahre alte Flöte und der Rhythmus allen Lebens hilft so der 1910 entstanden Ökumene ganz von selbst, indem wir von connected Gottes Wort allen Menschen über die Musik näherbringen dürfen. Reduce to the Max - mit ganz wenigen Hilfsmitteln, wunderschön, unaufdringlich aber zielsicher mitten ins Herz zum Schatz der Schätze.

Klaus Steiner: Was hat Musik mit der Kirche zu tun? Musik die spirituelle Inspiration mit der wir Verbindung schaffen. Connected gibt es jetzt schon seit über 11 Jahren in den unterschiedlichsten Besetzungen. Wir konnten unser Repertoire mit vielen Liedern / Stilen ob geistlich oder weltlich erweitern. Habt Ihr einen Wunsch? Wir machen es! connected, die ökumenische Kirchenband aus dem Neuffener Tal, ist regional und überregional bei Gottesdiensten und diversen anderen Veranstaltungen bekannt und unterwegs. Besetzt durch Gesang mit Marie Breßlein, Cajon, Percussion mit Thomas Strumberger, Gitarre und Gesang mit Klaus Steiner. Von Herzen spielen wir Konzerte, Firmungen, Kommunionen, Konfis, Gottesdienste, Hochzeiten und vieles mehr.